Abschied

Der Chris will uns verlassen, da wird das Studio verblassen.

Fast immer pünktlich war er da, egal was immer auch geschah.

Er behielt die Ruhe immer dann, ging mancher auch zu forsch heran.

Er wollte uns formen nach seinem Ebenbild. Lies uns trainieren wie nur wild.

Er zeigte uns Übungen voll Qual und voll Pein. Die meisten ließen daher diese Übungen sein.

Weltmeister werden wir eh nicht mehr, trainieren wir auch noch so schwer.

Jetzt will der Chris ein richtiger Lehrer sein Und stürzt sich ins neue Berufsleben rein.

In Zukunft wird er Kinder lehren, Mathematik und Sport zu begehren.

Wir werden an ihn denken und uns auch weiterhin verrenken.

Das Fitness Center Süd sagt Dir Dank. Hab Spaß an Deinem Beruf ein Leben lang.